

BOREAL EXPEDITION



EN BUSCA DE LA CIUDAD PERDIDA

JORDANIA REINO DE HACHEMITA

Paisajes que no podrás olvidar

CULTURA * AVENTURA * DESIERTO * ARQUEOLOGIA

Viaja con nosotros y descubre todo lo que este país tiene para ofrecer, déjate impresionar por este tour de 8 días, la mejor opción para conocer Jordania con dos guías de habla castellana en grupos reducidos. Contemplaremos increíbles paisajes, desde la fabulosa ciudad rosada de Petra, hasta el Mar Muerto, pasando por los castillos del desierto y las antiguas y misteriosas fortalezas templarias, recorreremos en 4x4 las dunas de Wadi Rum y mucho más.

www.borealexpedition.es

BOREAL EXPEDITION

ITINERARIO

DÍA 1: COMIENZO DEL VIAJE

Comienzo del viaje; llegada al aeropuerto de Amman por la tarde, nos desplazaremos a nuestro primer alojamiento, ubicado muy cerca de la capital.

Noche en Amman

DÍA 2: JERASH - CASTILLOS DEL DESIERTO

Al día siguiente comenzaremos nuestra ruta rumbo a Jerash; Bautizada como *Gerasa*, es una de las ciudades romanas mejor conservadas y más importantes de Oriente Próximo. Fue fundada entre los siglos IV y III a.C sobre un asentamiento ya existente en el Neolítico y en la Edad de Bronce. En su mayor apogeo llegó a tener más de 20 mil habitantes y fue una de las 10 ciudades más importantes del Imperio Romano. Seguimos nuestra aventura, pero antes pararemos a comer algo por el camino. Por la tarde, visitaremos Los Castillos Del Desierto más importantes; *Qasr Kharana*. Es uno de los primeros castillos construidos por los Omeyas en esta región en el siglo VII. *Qsar Amrah*. Es el más célebre de los castillos, Fue construido a principios de siglo VIII.

Noche en Amman

DÍA 3: DEAD SEA - CASTILLO SHOBAK - PETRA by Night

Nos levantaremos temprano para seguir nuestro camino hacia Wadi Musa - *Petra*, por el camino haremos varias paradas; **Free Beach On Dead Sea**. Una de las maravillas más hermosas del mundo, es un lago salado situado en el punto más bajo de la Tierra, se encuentra a más de 300 metros bajo el nivel del mar, lo que lo convierte en el lago salado más bajo del mundo. **Castillo Shobak**. Construido por un rey cruzado hace casi mil años, en el 1.115 después de Cristo, resistió el ataque de la armada saladina hasta que finalmente, tras 18 meses de asedio, sucumbió en el año 1.189. **PETRA by Night**. Denominada como la octava maravilla del mundo antiguo. Tenemos prevista visitarla por la noche, la entrada es a partir de las 20:30h. De regreso al hotel cenaremos y descansaremos para poder madrugar al día siguiente.

Noche en Wadi Musa

DÍA 4: PETRA - LITTLE PETRA

Comentaremos la mañana visitando *Petra* de día, hay varios puntos importantes que ver; El Tesoro (43 Mt altura 30 ancho), la calle de las fachadas, el Teatro, las Tumbas; Reales, de la Urna, Palacio, Corintia y última parada, subida hacia el Monasterio, que sus 800 escalones por una hermosa grieta en la montaña, harán que el día sea agotador, pero todo esfuerzo tiene su recompensa.

Si nos queda tiempo y fuerzas, visitaremos la Pequeña Petra. Al llegar la tarde, regresaremos al hotel para descansar y ver las hermosas vistas de Wadi Musa al atardecer cenando.

Noche en Wadi Musa

DÍA 5: WADI RUM

Al igual que todos los días, nos levantamos pronto para ir a desayunar en el hotel y ponemos rumbo a *Wadi Rum*. Como tenemos entrada a Petra 2 días, si nos ha quedado algo por ver, podemos esa misma mañana visitar y verla desde una zona privilegiada, desde arriba. Seguimos de camino al alojamiento ubicado en el desierto, dejaremos la maletas y visitaremos a pie uno de los primeros sitios declarado Patrimonio de la Humanidad por su cultura y naturaleza "**Valle de la Luna**". Es de los desiertos más bonitos del Mundo. Donde Lawrence de Arabia usó como base de operaciones durante la Rebelión Árabe de 1917-1918, por lo que ésta zona logró su independencia y ayudó al pueblo beduino. Se formó hace millones de años tras la retirada del Mar Rojo y es la explicación del color rojizo de sus dunas y montañas. Cena y noche en nuestra Camp.

Noche Wadi Rum

DÍA 6: WADI RUM

A la mañana siguiente haremos una excursión en 4x4 Todo el día. Visitaremos los sitios más importantes del desierto, como; Inscripciones rupestres Anfashiyeh, Dunas rojas, la casa de Lawrence, el cañón Barragh, el arco natural más alto de Wadi Rock Bridge, Um Fruth Arch, Wadak Rock Bridge, la fisura más profunda decorada con pinturas rupestres Khazali Canyon, Mushroom Rock, Con Rock para escalar y contemplar el desierto. Nuestros guías, nos prepararán comida típica beduina en el desierto y seguiremos el tour. Regreso al campamento para cenar y descansar.

Noche Wadi Rum

DÍA 7: VISITA AMMAN - MADABA - MONTE NEBO

Salimos de Wadi Rum camino hacia la capital del País Amman, visitaremos los lugares más importantes; como la Ciudadela, uno de los mejores lugares para ver la Ciudad desde su colina. Palacio Omeya, Teatro Romano, pasear por Downtown el centro de la vida jordana. De camino al hotel y si el tiempo lo permite, podremos visitar Monte Nebo y MADABA.

Noche Madaba

DÍA 8: REGRESO A MADRID Pondremos fin a nuestra gran aventura por la mañana, directos al aeropuerto.

BOREAL EXPEDITION

Si incluye

- Vuelos con o sin escala dependiendo de la Ciudad de Origen.
- 7 noches en alojamiento hotel 3 estrellas o similar, habitación doble con baño privado. Camp en el desierto con baño compartido.
- Todos los desayunos, 4 cenas y 1 comida. Haremos una previsión de fondos de unos 100 € para el resto de comidas.
- Todos los transportes durante los días de la ruta en vehículo exclusivo.
- Excursión día completo en vehículo 4x4 en el desierto Wadi Rum.
- **Jordan Pass** (paquete turístico que incluye visado y atracciones del País; entrada Petra 2 días - Jerash etc)
- Entrada Petra Noche
- Seguro Estándar de asistencia de viaje con **Cobertura COVID** [VER MAS](#)

No incluye

- Comidas y bebidas en los días del vuelo y opcionales por el grupo, fuera de los hoteles y de los establecidos en incluye.
- Gastos personales
- Gastos derivados de la climatología adversa o retraso/perdida de vuelos ajenos a la Empresa "Boreal Expedition"
- Seguros opcionales
- Cualquier supuesto no especificado en el apartado "Incluye".
- Visita Monte Nebo (opcional ir 3€)
- PCR 72h en España (¿?) y PCR en origen (unos 25€) **Estaremos atentos a nuevos cambios**
- Consultar suplemento por habitación individual.

CONSIDERACIONES GENERALES

Este viaje está diseñado con detenimiento, adaptándose en todo momento a las necesidades del grupo. Sin embargo, debido a las particularidades del país, es posible que dichos itinerarios puedan sufrir variaciones en su recorrido y lugares a visitar. En este sentido, los guías/fotógrafos se reservan el derecho al cambio del itinerario o actividades en función de las condiciones climatológicas, ambientales, estado de las carreteras, estado físico del grupo, etc.

Del mismo modo, los guías/fotógrafos se reservan el derecho de variar el recorrido del viaje por causas de fuera mayor, tales como enfermedad, accidente, robos o cualquier otra circunstancia de los clientes que formen parte del viaje, tratando siempre de solucionarlo en el menor tiempo posible. Así poder reanudar el viaje con el menor perjuicio posible.

Igualmente, nos reservamos el derecho a sustituir el/los guías del viaje en caso de que ocurran circunstancias de fuera mayor, tales como enfermedad, accidente, u hospitalización de los mismos o de sus familiares de primer o segundo grado. En estos supuestos, el viaje se realizará con guías/fotógrafos alternativos sin que el viaje se vea resentido por ello.

Los pasajeros de nacionalidad Española necesitan viajar con pasaporte en vigor con una vigencia mínima de 6 meses. Informaremos sobre las nuevas normas respecto al Covid.

VIAJE DE AVENTURA EN GRUPO PRIVADO

El viaje de aventura es nuestra forma de viajar en grupos reducidos, abierto a cualquier persona que se quiera unir. Combina actividades diarias con desplazamientos en un vehículo exclusivo, con guías solo para ti y tu grupo. Es un viaje basado en la confianza y cooperación del grupo, tu humor, positividad y ganas de disfrutar, son imprescindibles para el buen funcionamiento del viaje. Proponemos un viaje emocionante y dinámico, no vamos a correr pero sí tendremos que madrugar para exprimir al máximo las horas de luz y ver lo que este Impresionante País nos tiene preparado.

Estas preparad@ para esta gran aventura?